



Ordena el INE a la ex jefa de Gobierno suspender gira por tinte proselitista

GEORGINA SALDIERNA

La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) ordenó ayer la suspensión de la gira denominada *La esperanza nos une*, que realiza Claudia Sheinbaum, coordinadora nacional de los comités de defensa de la Cuarta Transformación, por todo el país, al considerar que en los actos de diversos estados se han registrado manifestaciones con contenido proselitista.

Además de ello, dichos actos fueron públicos, abiertos a la ciudadanía y con cientos de asistentes, lo que pudiera constituir una violación grave a la prohibición de llevar a cabo actividades anticipadas de precampaña y campaña.

Ante el señalamiento de la consejera Rita Bell de que la cancelación de la gira es una medida desproporcional y pudiera afectar el derecho a la autorganización de Morena, los integrantes de la comisión orientaron a la realización de giras y asambleas dirigidas exclusivamente a la militancia, que se desarrollen en lugares cerrados y se informe a los asistentes sobre este acuerdo del INE.

Con dicho acuerdo, el instituto

resolvió las denuncias presentadas por el PRD y el coordinador de los diputados federales de MC, Jorge Álvarez Maynez, contra Sheinbaum; el dirigente del partido guinda, Mario Delgado, y diversos funcionarios públicos, por la presunta realización de actos anticipados de precampaña y campaña derivados de nueve eventos realizados como parte de la gira citada.

En el proyecto aprobado por unanimidad, se consideró procedente la cancelación del periplo de Sheinbaum en tanto no empiecen de manera oficial las precampañas. Ello, para evitar daños irreparables a la contienda, al estimar que puede existir violación grave al principio de equidad.

Los consejeros determinaron que de manera reiterada, Morena y su aspirante presidencial han transgredido el veto de hacer actos anticipados de campaña.

Por otra parte, la Comisión de Quejas ordenó a la aspirante presidencial de la oposición, Xóchitl Gálvez, retirar un video publicado en Facebook el pasado día 4, y otros más en los que reproduce entrevistas con las que busca posicionar su candidatura y el apoyo de la ciudadanía.